
公厕无人打扫

市民霍先生来电：叶县县
衙西门附近的公厕无人打扫，
脏乱差，附近也没有其他卫生
间，希望能安排人员管理打扫。

非机动车占道

微友“龙行天下”留言：市
区建设路中段万达广场东侧的
无障碍通道，经常被非机动车
堵得严严实实，通行不便。

红绿灯不亮

微友“梁梁”留言：市城乡一
体化示范区平宝大道奥林匹克
主题公园附近的红绿灯不亮几
天了，希望有关部门尽快维修。

认领身份证

热心市民刘先生在市区开
源路南段捡到唐朝端的身份
证 ，望 失 主 看 到 后 拨 打 电 话
15136927977联系认领。

感谢公交车长

市民郭先生乘坐车牌号为
豫 DX1383 的 6 路公交车，不慎
把手机遗落车上，车长陈亚丽
捡到并归还。失主通过晚报向
拾金不昧的车长表示感谢。

（平报热线办 鲁俊励）
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一周 办帮

□记者 吕占伟 实习生 张倩萌

本报讯 近日，湛河区九里山街道
飞行社区高层住宅楼居民通过平观新
闻 12345 民呼必应掌上平台反映，该
院路上设有停车位，还存在封闭式广
场，担忧消防安全。日前，湛河区九里
山街道回应称，街道已协调该院物业
在封闭式广场内划置消防专用车位。

“湛河区九里山街道飞行社区高

层住宅楼5号楼东、西、北侧的道路均
被物业公司设置了停车位，南侧为封
闭式广场。就目前状况，如果高层5
号楼发生火灾，消防车如何开到楼
前？需要云梯时，车辆能否开到楼层
北面？”一周前，市民蒋女士在平观新
闻12345民呼必应掌上平台留言。

市12345民生热线服务中心将蒋
女士的诉求派单给湛河区九里山街
道。7月15日，记者从该街道了解到，

飞行社区高层住宅楼因规划问题未建
地下车库，现有车位无法满足居民的
停车需求，因此该院物业公司合理扩
建了部分车位。为消除高层住宅的安
全隐患，解决反映人的问题，社区工作
人员已协调该院物业在5号楼南侧封
闭式广场内划置了消防专用车位，用
于架设消防登高平台，平时采取封闭
管理，如发生险情，物业将第一时间安
排人员打开广场通道。

院内道路设停车位还存在封闭式广场

高层居民担忧消防安全

□记者 毛玺玺

本报讯“困扰许久的问题终于解
决了，处理结果我很满意，为咱们社区
和12345民生热线的服务效率点赞。”
7月 15日，家住新华区湛河北路街道
八中北街社区名门世家小区的郭先生
说。

6月27日，郭先生拨打12345民生
热线求助：“我之前在小区充电桩平台
上充值后仍有余额，物业在没有事先
通知业主的情况下，更换了充电桩公

司，原先充值的钱现在用不了，咱们热
线能不能协调一下，把钱退回？”

湛河北路街道接到市政府热线办
下发的工单后，迅速组织八中北街社
区工作人员到小区了解情况。据了
解，郭先生之前为方便充电，在原来的

“PDS城市智慧能源服务平台”上扫码
充值。后来，由于大量业主反映充电
虚、收费高，小区就引进了现在的“绿
电方舟充电站”。在更换前期，充电桩
公司联合物业统计处理了居民充电退
费等事项，但郭先生没及时关注相关

信息，导致他未能退钱。
了解情况后，八中北街社区党委

书记李媛媛联系了原充电桩公司负责
人。该负责人表示当时统计的钱已经
和居民结清，并与小区物业协商好了，
剩下事项由物业处理。

随即，李媛媛与物业反复协调，最
终决定由物业将充值余额返还给郭先
生，郭先生对此表示感谢。

充电桩退场余额没返还 街道协调退款

□记者 高红侠

本报讯 7月9日至15日，本报热线
与平顶山微报微信公众号接到不少市
民和微友诉求，主要集中在车辆乱停乱
放、飞线充电现象普遍等方面。

车辆乱停堵住路

近日，微友“花满月圆”向平顶山微
报反映，阳光路（卫东区人民检察院东
边的一条南北路）修路，路边的车辆乱
停乱放，居民出入不便。

7 月 14 日上午，记者来到现场看

到，这条六七米宽的路，其中半幅被围
了起来，在进行卫东区东部片区雨水管
道改造。记者顺着阳光路向北，路边停
放着两轮、三轮电动车，其中一段还停
着20多辆汽车，剩余路面仅能容下一
辆机动车通过。“一到高峰期堵得都没
法过。”附近居民对记者说。

7月15日上午，卫东区东环路街道
东联北社区相关负责人朱先生称，他们
也接到了居民的反映，已逐级上报。前
段时间，卫东区城管局曾出面整治过，
但是整治后情况依旧。

7 月 12 日，微友“Annsir”反映，七
矿路施工，道路半幅通行，堵车严重，原
来路边的车位是不是该取消了？

7月 14日上午，记者来到现场，七

矿路原本有七八米宽，但西侧用挡板围
起来，正在进行路面拓宽改造，只留下
东侧半幅通行。东侧路上施划有停车
位，十几辆汽车停放其中，让这个单行
车道变得更加拥挤。

7月15日上午，新华区西市场街道
工作人员郭女士称，他们会联合有关部
门加强管理，整治乱停乱放的车辆。等
天晴后，他们会把原有车位取消，等路
修好了再酌情而定。

飞线充电不安全

7月 13日，微友“小烨子”反映，五
一路铁路工人村一矿家属院很多人飞
线充电，楼梯间也有很多易燃物品，存
在安全隐患。

7月13日上午，记者来到该小区看
到，这是一个老小区，正如微友所言，居
民楼前飞线充电的现象较为普遍。另
外，有些居民将泡沫、花盆、木板、饮料
瓶等杂物堆放在楼道拐角。

卫东区五一路街道铁路新村社区
党委书记孙先生说，该家属院共有 10
栋楼580户居民，由中国平煤神马一矿
物业负责管理。院内3个车子棚都设
有充电桩，但数量有限，不能满足居民
的充电需要。他们曾与物业协商，但楼
间距太窄，未果。看到微友反映后，他
们派工作人员清理了楼道内的杂物，并
对飞线充电的居民进行劝导。下一步，
他们将积极与中国平煤神马一矿负责
人协商，看能否再增设一些充电桩。

道路半幅通行 车辆别再乱停

□记者 王辉

本报讯 市区和顺路西段康
达·彩虹小区地下停车场内渗水
不断，存在安全隐患（本报7月12
日曾报道）。7月15日上午，记者
从康达·彩虹小区物业公司了解
到，现已初步查明，停车场内的
渗水来自地下水。

据康达·彩虹小区物业公司
客服部经理李女士介绍，7月 12
日下午，市自来水有限公司工作
人员对地下停车场内的渗水进
行检测化验后，初步判断，渗水
来自地下水，但渗水源头尚未明
确。待查明渗水源头后，该公司
将适时采取必要措施，彻底解决
该地下停车场的渗水问题。

初步查明
渗水来自地下水

7 月 15 上午，市城市
管理局市政环卫事务中心
的工作人员在市区建设路
与体育路交叉口附近清理
窨井里的杂物。当天，市
区建设路与文园路交叉口
出现积水，市城市管理局
市政环卫事务中心快速调
来清洗吸污车，清除附近
窨井里的杂物。

本报记者 禹舸 摄

清理杂物
确保排水


